



El 5% de los diabéticos ourensanos se enteran de la enfermedad gracias a las carpas informativas

OURENSE/LA VOZ. La capital ourensana acogió ayer una carpa informativa sobre la diabetes en la que los ourensanos pudieron conocer algo más sobre la enfermedad e incluso realizar una análisis rápido para comprobar sus niveles de azúcar en sangre.

La enfermera y educadora en diabetes del Complejo Hospitalario de Ourense, Concepción Bande Rodríguez, comentó ayer que según los datos con los que cuentan gracias a campañas anteriores, alrededor de un 5% de las personas que a lo largo de una jornada se acercan a estos puestos informativos se enteran de su problema con la diabetes. También destacó que cada vez son más los



Los ourensanos pudieron controlar su diabetes en O Paseo | PABLO ARAÚJO

niños que padecen esta enfermedad, a causa de la obesidad y que los padres se conciencian sobre este trastorno, derivado del tipo de alimentación.

Con motivo de la celebración del Día Mundial de la Diabetes fueron muchas las personas que quisieron conocer su estado de salud.